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中学校再編に向けての保護者意見交換会の概要 

                    【日間賀島地区】 

 

日 時  令和３年９月６日（月） 午後６時３０分～午後７時４０分 

場 所  日間賀小学校 体育館 

参加者  保護者１３名、傍聴者３名 

日間賀島地区 主な意見 

Q: 統合については、アンケート結果をもとに、町の方で決めてもらえばいいと思う。 

島の保護者の意見は、いろいろあるので、あえて投票で島内の対立をあおる必要はな

い。 

 

⇒日間賀島については、今回のアンケート結果を基に、統合します。ただし、統合の時

期について、令和５年がいいのか、令和１０年までに統合がいいのか、ご意見を聞き

たいと思います。 

 

 

Q: 台風とかで船が出ない場合は、半島側の子どもたちだけで学校へ行くのか？ 

 

⇒暴風警報などの場合は、半島側の子もみんな休校となります。ただ、波浪警報などの

場合は、船が出ない場合は、タブレットを使った遠隔授業を自宅か島内の公共施設で

実施することを考えています。 

 

 

Q: 学校公開日とか、保護者が学校へ行く場合の船の補助とかありますか？ 

 

⇒学校の授業参観など、どうしても学校に保護者が行かなくてはならないときが当然あ

ると思いますので、船の 1日券みたいな形で保護者に前もって交付できればと、考え

ております。 

 

 

Q: 帰りは、定期便と言うことですが、そのときに一般のお客さんと帰るとなると、船に

乗れる人数は決まっていますので、もしかしたら乗れない場合もありますし、できれ

ば子どもたちには、座って帰ってきてほしい。一般の方がいっぱいいて、子どもたち

と帰る時間が一緒になった場合、改めて臨時便とか出してもらえるのか？ 

 

⇒帰りについては、一般で乗られる人数等については、把握していませんので、今後名

鉄海上と調整し、チャーター便については検討します。 

 

 

Q: 中学校は、島太鼓をもう 20年近くやっています。今後、どうなってしまいますか？ 

 

⇒中学生は、地区の大事な後継者です。例えば土、日の両方とも部活動はありませんの
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で、どちらかで行事のお手伝いができる仕組みがとれたらと考えています。 

 また、今後は、小学生の高学年から地区のお手伝いができればと思います。島太鼓は、

ぜひ続けていきたいと考えています。 

 

 

Q: 現在、中学生や地域の方で日間賀サミットを実施していますが、この内容を今後コミ

ュニティースクールで実践していただきたいです。 

 

⇒日間賀サミットにも、今後、引き続き中学生も参加できればと考えています。 

他地区の情報をその場で伝えて、日間賀のまちづくりの方にも、町の情報を生かして

いただければと思います。 

 

 

Q: せっかく島の外に出て、子どもたちの視野が広がるので、南知多サミットができれば、

統合した価値があるのではと思います。 

 

⇒日間賀島は、中学生と地域の方の情報交換を、大変活発に行っていただいています。

他地区でも活発になっていくように、統合中学校を中継して、各地区に情報やノウハ

ウの還元ができたらと思います。 

 

 

Q: 統合の時期と場所の第 1段階が、令和 5年ですか。もし投票で、反対が多かったら、

令和 10年になりますか？ 

 

⇒可能性はあります。日間賀中学校については、統合しますが、時期が令和５年なのか、

どうかは、アンケートでは明確に判断できませんでした。最終的には、投票で時期を

決めます。 

 

 

Q: 令和５年に反対が多かったら、何年も延びるのか？それで、また反対なら延びるの

か？ 

 

⇒ はい、また延びます。ただし、令和１０年の新設校までには、統合したいという意

見が多かったので、令和１０年までには、確実に統合します。 

 

 

Q: 私の個人的な意見ですが、このアンケート結果を見て、教育長や町長が令和５年とか、

令和１０年と決めてくれれば、みんな納得すると思う。何回集まっても、意見はまと

まらない。 

 

⇒ありがとうございます。ただ、独断で決めることはできません。地域の声を尊重しな

がら、統合を進める必要がある。次回９月２１日にまた来ますので、多くの保護者と

意見交換ができればと考えています。統合に向けて、半分以上が賛成であれば、進め
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ていきます。 

 

 

Q: 投票になった場合、ちょうど、その令和 5年の時に中 1になる子の親から投票と言う

ことになるの？ 

 

⇒想定しているのは、中３以下の保護者です。 

 

 

Q: 実際、中３、中２の保護者は、統合に関係ないので、関心度合に差があるのが心配。

統合に直接関係のある保護者が賛成としても、関係ない親が反対として、統合できな

くなる場合もあると思うがどうですか？ 

 

⇒投票の対象者については、今後、事務局で検討します。 

 

 

Q: 下校時に、一斉下校となった場合、５０人の生徒が待合で待つ場合、繁忙期など一般

客が１００人や２００人いる場合や、雨風をしのげる場所が師崎港だと狭いので、２

階スペースを利用するとか、何か配慮をしていただきたいです。 

 

⇒ 一斉下校する場合等もありますので、今後検討していきます。 

 

 

 

 

 


